



Una realidad que nadie quiere

Vecinos del sector Llau-Llau conviven con malos olores y presencia de roedores

● En medio de su desesperación, dicen que desde hace años el agua servida escurre por fuera de sus casas. Esperan que su llamado a una solución, esta vez, no sea uno más.

Texia Padilla

periodistas@elpinguino.com

Los vecinos del sector Llau Llau dicen que la situación no da para más. Su desesperación se entiende. Sólo basta recorrer el sector, al norponiente de Punta Arenas, para corroborar que sus denuncias son ciertas.

El hedor es parte del ambiente y los roedores están a la vista. Aquello es su realidad diaria, producto del agua servida que escurre fuera de sus casas. Y mientras ello ocurre, en las oficinas las autoridades parecen no asumir responsabilidad y hasta apuntan

a los propios vecinos como los principales responsables de aquella realidad que nadie quiere.

En cierta medida, algunos dirigentes lo comparten. En la Junta de Vecinos del sector acusan como mala práctica la de vecinos que sacaron sus ductos de aguas servidas.

Rosa Manqui, presidente de la unidad vecinal N°56, señala que “para empezar, nosotros somos una directiva que recién comenzamos el día lunes pasado a trabajar. Y en este poco tiempo, nuestros vecinos nos han hecho varias exigencias, una de ellas es el tema de los fluentes sép-

ticos que corren en la calle. Lo que nosotros queremos es también tener nuestro propio alcantarillado acá en el sector, por un tema de salud, medioambiente, y dignidad”.

“Aparte de eso, creemos que aparte de ser necesario, nosotros siempre hemos pensado en que hay que ir avanzando con las cosas. Tengo entendido que hay vecinos que han hecho denuncias al Ministerio de Salud y Medio Ambiente con respecto a los fluentes sépticos que están en las calles, pero no han tenido respuesta y eso también provoca malestar. Ahora, tampoco es la idea de que Salud o Medio Ambiente

venga y saque multa a los vecinos, porque eso no es una solución. La solución es un alcantarillado”.

No obstante, la autoridad sanitaria señala que las denuncias han sido fiscalizadas, “pero llegando al lugar no se encontró a los dueños de una de las parcelas mencionadas, y no se pudo ingresar. El tema está en ese proceso aún, a la espera del informe”.

En tanto, el municipio también fue consultado respecto del tema: “Hay que reunirse a conversar y ver la problemática para abordarla de la mejor manera, y realizar las gestiones necesarias para llegar a buen puerto”.